



El pasado 26 de octubre, la Unidad de Quemados del Hospital Luis Vernaza conmemoró el 'Día Internacional de la Prevención de Quemaduras', a través de charlas de concienciación.

Se contó con la participación de Médicos Especialistas de la Unidad de Quemados del Hospital, Directivos, funcionarios del Cuerpo Bomberos del Cantón Durán y CNEL, quienes aportaron con charlas de prevención dirigidas a los asistentes.

Además, estuvieron presentes los pacientes que estuvieron ingresados en la Unidad de Quemados, como Jasú Montero, actriz de televisión, quien dio a conocer su testimonio y compartió medidas de prevención.

"Entre enero y diciembre del 2015, se realizaron 1.175 cirugías y 1200 hidroterapias en la Unidad de Quemados del Hospital. Adicional, existen diferentes tipos de quemaduras, de acuerdo a la causa, hay provocadas por flama, electricidad, líquidos calientes.", manifestó el Dr. Fernando Quintana, Coordinador Unidad de Quemados del Hospital.

"Lo primero que deben hacer en casos de quemaduras es conservar la calma, enfriar el área quemada con agua fría al ambiente, cubrir con paños secos y limpios, no aplicar ninguna crema o pomada u otros líquidos, hasta que llegue a un centro hospitalario más cercano.", concluyó Quintana.